

Cette page peut être consultée en ligne à l'adresse <https://racingstub.com/articles/2292-le-grand-huit-du-racing>

Le grand huit du Racing

☆☆☆☆ (0 note) 📅 06/07/2008 09:29 📍 Après-match 📖 Lu 2.145 fois 👤 Par fatari 🗨️ 0 comm.



© fatari

Pour son premier match de préparation à la saison de Ligue 2, le Racing était opposé, comme de tradition, à une sélection régionale. Les Strasbourgeois n'ont pas fait dans la dentelle, infligeant huit buts à leurs adversaires.

C'est le stade champêtre d'Hangenbieten qui accueille donc cette confrontation entre des joueurs du Racing tout juste rentrés de stage, et une sélection régionale composée de joueurs évoluant dans des clubs tels qu'Obernai, Geispolsheim, ou encore Ernosheim. Près de 500 personnes sont présentes sous le soleil (et la chaleur) de cette fin d'après-midi, le match se déroulera dans une ambiance forcément bon enfant.

Première période :

La sono du stade (bien meilleure qu'à la Meinau soit dit en passant) énonce la composition des équipes, dont voici celle du Racing pour la première période, en 4-2-3-1 :



Le match débute, et d'emblée les jaunes du Racing privent les rouges alsaciens du ballon, emmenés par un capitaine [Guillaume Lacour](#), très autoritaire, en dépositaire du jeu strasbourgeois.

Un grand Gasmî

Autant le dire tout de suite, Cassard (remplacé à la demi-heure de jeu par Gurtner) n'aura rien à faire, mis à part intervenir d'une belle sortie aérienne sur corner.

Vous l'aurez donc compris, c'est le RCS qui va loquemment prendre le match en main, redoublant d'efforts sur les côtés, avec Mathlouthi

vous aurez donc compris, c'est le RES qui va logiquement prendre le match en main, redoublant d'efforts sur les côtes, avec Mathiouan et Correia très en jambe, chacun dans son style : le premier tout en technique, le deuxième faisant parler sa puissance pour déborder. En meneur de jeu d'un soir, c'est [Romain Gasmi](#) qui tient parfaitement son rôle, distribuant les ballons à ses deux ailiers, et tentant une ou deux frappes intéressantes, et notamment un superbe coup-franc enroulé magnifiquement repoussé sur sa barre par le portier de la sélection d'Alsace.

1-0 (20ème) : récupérant un énième ballon, les Strasbourgeois tentent de construire une nouvelle attaque, mais une fois n'est pas coutume, [Victor Correia](#) des 20 mètres et dans l'axe, va s'essayer à une frappe, puissante. Celle-ci est parfaitement placée, et trompe le portier adverse.

2-0 (36ème) : nouveau débordement de Mathlouthi, très facile face à son vis-à-vis, sur son côté droit. Il parvient à entrer dans la surface, et un centre en retrait permet à [David Lédy](#) de marquer un but méritoire, récompensant ses nombreux efforts.

La mi-temps est sifflée sur ce score de 2-0. Au rayon des satisfactions des 45 premières minutes, on nommera incontestablement [Romain Gasmi](#) dans un rôle nouveau, Ali Mathlouthi très combatif, et [Guillaume Lacour](#) dépositaire du jeu. Mention bien également pour Correia, qui a su faire déjouer son adversaire directe.

Deuxième période :

Match amical oblige, la deuxième période est l'occasion d'un grand chambardement dans la composition de l'équipe du Racing. Voici donc les onze joueurs qui débudent cette dernière partie du match, dans un 4-4-2 classique :

[equipe]Gurtner -- Szelesi, Ducrocq, Ekobo, Othon -- J. Fanchone, Lacour, Damour, Belghazouani -- [Marcos](#), Zenke[/equipe]

Deux changements auront lieu pendant cette mi-temps, à savoir l'entrée en jeu du troisième gardien Sommer à l'heure de jeu, puis celle de [Mamadou Bah](#) à la place de Lacour cinq minutes plus tard.

Au niveau du jeu, cette deuxième période sera sensiblement pareille à la première, puisqu'à aucun moment ou presque le portier strasbourgeois ne devra s'employer, aidé par sa défense impassable, et surtout par une équipe régionale littéralement étouffée par le milieu de terrain strasbourgeois.

Chahir s'amuse

Si cette période va être une symphonie de buts, cela sera surtout dû à un relâchement total au niveau physique de la part de la sélection régionale, et ce dès la 70ème minute. Dès lors, le Racing va se faire plaisir et ne faire aucune pitié à son valeureux mais modeste adversaire.

Szelesi, se sentant pousser des ailes, n'hésitera pas monter dans son couloir droit, et va faire la paire avec un [James Fanchone](#) débordant à tous les coups son vis-à-vis, et distillant de nombreux centre intéressants.

De son côté, [Chahir Belghazouani](#), parfois un peu personnel, n'en fait pas moins admirer sa technique, et profite des largesses adverses pour se balader sur le stade municipal d'Hangenbieten.

3-0 (48ème) : ce n'est que le premier des nombreux débordements de [James Fanchone](#), mais il va faire mouche, puisque [Marcos](#), de la tête, reprend magnifiquement le ballon. le portier adverse parvient à la freiner, mais le nouvel attaquant du Racing accompagne la balle au fond des filets.

4-0 (68ème) : si Furlan n'appréciera pas la réalisation du but, jugée trop personnelle pour un match amical, il n'en reste pas moins que [Loïc Damour](#) s'est régalé sur cette action, dribblant bien quatre à cinq joueurs, le tout en étant parti de la ligne médiane, et ajustant le pauvre gardien alsacien. Un but à la Fifa dans le plus pur style, résumant bien l'écart de niveau entre les deux formations.

5-0 (78ème) : le premier des trois buts de Chahir va ressembler aux deux autres : débordant sur son côté droit, il passe toute la défense en revue, avant de tranquillement ajuster le nouveau gardien de la sélection régionale, qui va encaisser quatre buts en moins d'un quart d'heure.

6-0 (81ème) : plein de détermination, c'est le qualificatif à donner à ce but de Zenke. À la suite d'un cafouillage dans la surface adverse, le jeune attaquant du Racing récupère la balle aux six mètres, évite plusieurs tacles, et d'une frappe rageuse en pleine lucarne, aggrave la marque.

7-0 et 8-0 (82, 83ème) : ces deux derniers buts, oeuvres de Chahir, relèvent plus de l'anecdote tant la défense adverse était émoussée. Dès lors, le milieu de terrain franco-marocain, visiblement encore tout frais, ne s'est pas privé pour aller défier le malheureux portier adverse, et porter la marque à 7 puis 8 à 0. Ce sera le score final.

Dans cette deuxième période, on notera donc les bonnes apparitions de Chahir bien sûr, mais également de Damour, qui a toujours joué

juste, malgré son inexpérience avec l'équipe pro. Bon match aussi de [Marcos](#) qui, en vrai Brésilien, aura joué tout en technique, et même tenté un ciseau retourné. Dommage en revanche qu'il n'ait pas eu de réelle situation de tir, malgré son poste d'avant-centre. Mais cela peut s'expliquer par le fait que, tout au long du match, les actions strasbourgeoises sont principalement arrivées par les côtés, et donc par des centres ou débordements.

Au niveau de la défense, difficile de se faire une opinion sur les joueurs, qui n'ont pratiquement rien eu à faire: on remarquera simplement

Au niveau de la défense, amène de se faire une opinion sur les joueurs, qui n'ont pratiquement rien eu à faire, on remarquera simplement que Ekobo a joué l'intégralité du match, et a su imposer son physique quand il le fallait.

Bilan des trois recrues

- [Victor Correia](#) a joué la première période, et il a été récompensé par un but, sans doute le plus beau du match. Il a souvent débordé sur son côté gauche, obtenant pas mal de corners. Comme [Jean-Marc Furlan](#) a pu le dire après le stage de préparation, cela pourrait être une bonne surprise, car il a l'air déterminé, bien en jambe, et à l'aise avec ses coéquipiers (de superbes transversales à signaler).

- Chahir Belgazhouani est celui des trois qui fera le plus parler de lui après ce match, car il a marqué un triplé, mais qui est, pour les raisons évoquées plus haut, à relativiser. Il n'en reste pas moins que sur le même côté que Correia, mais en seconde période, il a "cassé la baraque" et a filé droit au but dès qu'il avait la balle. C'est d'ailleurs ce qu'on pourrait lui reprocher : il n'a pas toujours cherché à jouer avec un coéquipier, notamment [Marcos](#), dans les espaces, et cela lui a valu des pertes de balles inutiles.

- [Marcos](#) Santos aura plus joué le rôle d'un attaquant de pivot, essayant de contribuer à la partition presque parfaite de ses deux ailiers, à savoir Chahir et [James Fanchone](#). Il marque un très joli but, et fera admirer sa technique de conservation du ballon (très précieuse) jusqu'au bout du match. Encourageant pour la suite.

fatari